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Exmo. Sr.

RODRIGO RODRIGUES (PALHINHA)
DD. Presidente, da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Paulo Sérgio Alves, Responsável pela
Zeladoria, vem perante Vossa Excelência, em resposta ao respeitável
Requerimento de n. 417, aprovado em Sessão Ordinária de 27 de junho de 2022,
de autoria da senhora Vereadora Alessandra Lucchesi, através do qual solicita
nos termos da Lei Orgânica do Município e juntamente com a secretaria
competente: “estudar a possibilidade de realizar uma campanha para que todos os

proprietários ou inquilinos de imóveis ou terrenos localizados na Zona Urbana de

Botucatu promovam a conservação e limpeza de suas calçadas, nos mesmos moldes da

realizada na cidade de São Manuel.”, dizer o que segue:

Informamos a Nobre Vereadora Alessandra

Lucchesi, que iremos discutir junto a Secretaria de Participação Popular e

Comunicação uma maneira de desenvolver esta campanha via imprensa e com
materiais como panfletos e outros.

Sem mais, aproveitamos o ensejo para
renovar nossos votos de elevada estima e distinta consideração

Atenciosamente,

Paulo Loves
Responsávelpela Zeladoria


